

12月の予定		
日	曜	主な行事
8	月	学年朝礼 ALT
9	火	45×6 専門委員会ALT
10	水	⑤歯科指導(1) 職員会 ALT
11	木	安全指導 ALT 図書支援 いのちの授業(1)
12	金	特支連合学芸発表会 ALT
13	土	
14	日	ESAT-J予備日(3)
15	月	(入試相談始) ALT
16	火	⑤⑥交通安全教室 ALT
17	水	ALT
18	木	ALT 避難訓練
19	金	ALT EMC 図書支援
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	③④笑顔プロジェクト
24	水	給食終 ⑤大掃除
25	木	①②授業終業式、職員会 研修会
26	金	冬季休業日始 仕事納め
27	土	
28	日	
29	月	閉庁日
30	火	閉庁日
31	水	閉庁日 大晦日
1月の主な予定		
1	木	元日 (1日～3日 閉庁日)
7	水	冬季休業日終
8	木	始業式、分掌部会 学年会
9	金	給食始
12	月	成人の日
13	火	専門委員会
14	水	研修会
15	木	安全指導
16	金	英検 ALT
19	月	江戸川っ子study week始
23	金	校外学習(1) 合同作品展始
24	土	第7回生徒会長交流会
25	日	江戸川っ子study week終
26	月	学年朝礼 合同作品展終 ☆都立推薦入試
27	火	☆都立推薦入試(2日目) 避難訓練
30	金	校外学習(2)
31	土	科学教育センター閉室式

★各学年・学級より



○1年生「2学期を振り返って」

大きな行事が目白押しの2学期でした。初めての合唱コンクールでは大きな声で元気に合唱にむかう1年生でした。後期に入り、生徒会本部役員に仲間入りして生徒会活動の中心としての活動も増えてきました。1月に行われる校外学習(都内巡り)の事前学習では都内の寺社・見学施設についてパワーポイントにまとめてクラス内で発表し、コース決めが本格的にスタートしています。自分たちが住んでいるこの東京の街の歴史や文化を肌で感じられる学習になるよう準備していきます。

2学期には2回の定期考査、初めての領域診断テストがありました。1学期のテストでは得点がある程度とれた教科が多くありました。2学期のテストではなかなか点数が伸びず、平均点がかなり下がってしまった教科もありました。各授業での取組は真面目にできています。学習内容を定着させるため、家庭学習の習慣をつけられるよう3学期にむけて声がけしていきます。ご家庭でも家庭学習が確立できるようご協力お願いいたします。

○2年生「自分の未来に想いを馳せた チャレンジ・ザ・ドリーム」

あっという間に12月を迎え、この学年での生活も残すところあと4か月をきりました。2学期は、夏休み明けからすぐに合唱コンクールに向けて動き始め、10月には生徒会や専門委員会の代替わり、11月には職場体験(チャレンジ・ザ・ドリーム)、今月は1月の鎌倉校外学習に向けてと慌ただしく過ごしています。2年生の生徒たちにとって、人生の中でも大きな経験となったのが、「チャレンジ・ザ・ドリーム」でしょう。

今年度のチャレドリでは、まず関東第一高等学校を訪問し、進路選択へ向けた心構えや高等学校とはどのような場所なのかを教頭先生の講義や施設見学から学びました。実際の事業所での体験は、「身近な職種から生きた経験を得てほしい」という願いのもと、新たな事業所も開拓し、体験を実施してきました。疲れた」という生徒も多かったようですが、みんな一生懸命取り組み、充実した4日間の体験になったようです。中には、事業所に改めてお礼にいったり、ご厚意で様々な体験を引き続きさせてもらったりしている人もいるようです。事業所の方に温かくしていただいたように、2年生の生徒の皆さんも、人とのつながりを大切にできる人でいてください。今回の経験を生かし、輝かしい未来を想像しながら、自分の進路とじっくり向き合っていってほしいと思います。

○3年生「面談の御礼と冬休みについて」

保護者の皆様におかれましては、お忙しいところ10月末、12月の面談共にご参加いただきありがとうございました。おかげで3学期に控える受験に向けてよい準備をすることができました。生徒は、少し遅くなりましたが、11月中旬の期末考査でほとんどの生徒が受験生の顔に変わり、目の色を変えて学習する生徒がほとんどになりました。ただ面談後少し気が抜けている生徒もありますので、まだまだ本番はこれから、3学期に向けて勢いをつけて勉強したいところです。冬季休業は、これまでで初めて勉強尽くしの2週間程度のお休みになります。希望の進路実現に向けてテレビやスマホ、ゲームなどの誘惑に負けずに一生懸命自分と向き合ってほしいと思います。そんな子どもたちを自宅で応援していただけたら幸いです。さらに上へ行けるよう指導を続けます。

○特別支援学級「チャレンジ・ザ・ドリーム」

2年生は11月25日(火)から28日(金)までチャレンジ・ザ・ドリームの職場体験を行いました。作業所やデイサービス、幼稚園などに分かれ、4日間体験を行いました。体験前には、電話や通勤練習、事前学習など行いました。体験中は、元気な挨拶や分からることは積極的に質問する姿勢、自ら進んで仕事に取り組む姿勢は、受け入れ先からも高く評価していただきました。生徒たちにとって、普段学校ではなかなか体験できない貴重な時間になったと思います。この体験から学んだことを今後の自分の進路に生かしてほしいです。事業所によっては、お弁当持参の生徒もいました。ご協力いただいた保護者の皆様に、心より感謝申し上げます。

1年生は1月に実施される校外学習に向けて班で協力しながら事前学習に取り組んでいます。また、3年生は進路決定に向けた対策が始まり、中にはすでに試験を受けている生徒もいます。これからも緊張感を保ちつつ、日々の学校生活を送りましょう。

保護者の皆さまへ

2025年もあとわずかとなりました。本年も様々なご支援・ご協力をいただきありがとうございました。さて、今年を振り返り、来年度の教育活動をさらに充実させるために、保護者の皆さまに「学校評価アンケート」をお願いいたします。

終業式の日にお子さまを通じて配付させていただきますので、年明けの1月9日までにご回答いただけますようよろしくお願いいたします。

～新年も変わらぬご支援・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます～